



(9.9%). La valeur moyenne des peaux en 1972 était de \$16.01, soit 26% de plus qu'en 1971 (\$12.67). Poursuivant la tendance à la baisse amorcée en 1968, la production de 1972 a diminué d'environ 10% par rapport à celle de 1971. La production mondiale de vison a également diminué et, comme le vison demeure la fourrure dominante de l'industrie, on espère que cette situation permettra de maintenir un marché ferme. En dépit de la hausse soutenue des coûts de production, les recettes des éleveurs de vison en 1972 ont été inférieures à la plupart des niveaux enregistrés au cours des années 50, et l'élevage du vison demeure viable surtout parce que son exploitation est devenue beaucoup plus efficace ces dernières années. La tendance à l'agrandissement des entreprises a encouragé la mécanisation, et grâce à l'amélioration des techniques de gestion l'industrie repose actuellement sur une base économique plus solide. Ces facteurs, ainsi que l'amélioration constante de la taille et de la qualité des peaux levées, ont permis de contrebalancer, du moins en partie, la hausse des coûts de production. Le progrès se poursuit et il est à espérer que l'accroissement futur de la productivité aidera à compenser les coûts qui continueront vraisemblablement à monter.